

Dignac : la foule à la grande parade médiévale



Dignac a accueilli ses 19es Rencontres médiévales sous un soleil de plomb hier. Fidèle au rendez-vous, la foule n'a pas boudé son plaisir devant le défilé des compagnies et les animations.

Devant la foule, qui cherchait les coins d'ombre, les compagnies ont défilé dans les rues.

Casquettes, chapeaux et crème solaire de rigueur. Et passage obligé au stand de glaces, quitte à faire une demi-heure de queue. On a eu chaud hier à Dignac.

Les 19es Rencontres médiévales se sont déroulées sous un soleil de plomb... Mais cela n'a pas empêché les visiteurs de venir en masse.